
geänderter Beschluss:                                          
 

1. Die Verwaltung prüft die Erstellung eines Brachflächenkatasters und legt dem Stadtrat 
dazu bis zum Ende Mai 2014 eine mögliche Konzeption vor. 

 
2. Die Verwaltung stellt dar, wie ein solches Instrument die integrierte Stadtplanung 

unterstützen kann und welcher Aufwand dafür notwendig ist. 
 


